



Froideville

Greffe Municipal
Rue du Village 16
1055 Froideville

021 881 22 27
021 881 22 38 fax
greffe@froideville.ch

SEANCE du CONSEIL COMMUNAL

du 23 juin 2015

COMMUNICATIONS AU CONSEIL COMMUNAL

Monsieur le Président,
Mesdames, Messieurs les Conseillers,

La Municipalité a l'honneur de vous faire part des communications suivantes :

1. Tarif du gaz naturel

Lors du dernier Conseil communal M. Nicolet a posé plusieurs questions à la Municipalité au sujet du prix du gaz fourni à Froideville.

En réponse à notre demande du 24 mars dernier, Cosvegaz nous a répondu de la façon suivante : (certainement aussi à tous les consommateurs de gaz)

1. Evolution du prix du pétrole : en progression constante depuis le début des années 2000, les prix du pétrole ont fluctué, dès 2011, dans une fourchette comprise entre 105-115 \$ le baril, avant de fortement baisser au 2^e semestre 2014, pour enfin remonter autour de 60 \$ le baril depuis janvier 2015.

Parallèlement, la dernière modification de nos tarifs date de novembre 2012, traduisant notre volonté de maintenir ceux-ci à un niveau stable.

2. Spécificités liées à l'indexation du prix du gaz naturel sur le cours du pétrole : sur le marché européen en général et sur le marché suisse en particulier, les prix du gaz naturel sont partiellement indexés sur les prix pétroliers avec un décalage moyen de six à neuf mois, selon les types de contrats et cela tant à la hausse qu'à la baisse.

Lorsque les prix du pétrole chutent (situation que nous avons connue dès le 2^e semestre 2014) il faut donc patienter quelque six à neuf mois avant que nos prix d'achat de gaz soient influencés par la variation des prix du pétrole. Nous sommes aujourd'hui au terme de cette période transitoire de neuf mois, débutée en juillet 2014 et pouvons, de ce fait, prendre l'initiative d'ajuster nos tarifs et de faire bénéficier notre clientèle de cette baisse de prix de la composante « énergie » du gaz naturel d'environ 10% (hors TVA et taxe CO2) au 1^{er} avril 2015.

Enfin et pour compléter nos réponses, nous vous signalons qu'il y a à Froideville 240 raccordements actifs au gaz naturel.

2. Fontaine du Rossy

Comme vous avez pu le constater, l'eau coule de façon naturelle après de fortes pluies, mais s'assèche par la suite au bout de quelques jours. Cela signifie que nous n'avons pas retrouvé toute l'eau dans le captage, comme avant les travaux de constructions au ch. de la Plaine.

Avant de passer à un approvisionnement mécanique par pompe, la Municipalité a décidé d'entreprendre une ultime démarche, à savoir la creuse d'une tranchée pour capter cette eau, à la hauteur du ch. du Raffort, sur la propriété de la famille Guarino.

Nous espérons que ces travaux seront couronnés de succès et que nous retrouverons un débit naturel tout au long de l'année.

Si tel ne devait pas être le cas, il ne nous restera plus alors que la solution mécanique déjà mentionnée.

3. Nouveaux habitants

C'est le 9 mai qu'une soixantaine de nouveaux habitants ont répondu à l'invitation de la Municipalité dans le but de faire connaissance et de présenter notre commune.

Après la traditionnelle balade à pied passant par le réservoir des Orgires et le pâturage, tous se sont retrouvés au refuge du FCF de Pré Camuz pour déguster une excellente broche. Merci encore aux quelques bénévoles qui ont largement contribué à la réussite de cette journée.

4. Réception de Miss Suisse

Le 19 mai, après une invitation par tous-ménages, ce sont env. 150 personnes qui ont participé à la réception de Miss Suisse en la personne de Laetitia Guarino.

Après une brève partie officielle, Miss Suisse s'est prêtée avec beaucoup de charme et de gentillesse aux nombreuses séances de photos.

Un apéritif bien élaboré a permis à ce début de soirée d'être très convivial.

5. Inauguration des locaux UAPE

Le 20 mai, la Municipalité était conviée à l'inauguration officielle des locaux de l'UAPE au rez du nouveau bâtiment du Tilleul. De nombreuses animations ont été mises sur pied par l'équipe d'encadrement afin de rendre ces moments non seulement « officiels », mais surtout festifs.

6. Centre Bout'Choux

Par un tous-ménages, Mmes Chuard et Barnier ont informé notre population de la prochaine ouverture d'un local d'accueil pour les enfants de 2 ½ à 4 ans. Il est aussi proposé des réunions avec les parents dans le but d'échanger des propos et des expériences.

S'agissant d'un service « social » envers nos citoyens, la Municipalité est entrée en matière dans le cadre d'un soutien financier afin de faciliter le démarrage de cette nouvelle structure. Elle l'a fait sous la forme d'une garantie de déficit d'un montant de Fr. 10'000.00 max. par année.

7. Travaux sur la route cantonale « Rue de Lausanne »

Depuis le signal de fin de localité en direction de la déchèterie communale, des travaux de renforcement de la chaussée et un élargissement à 6m.50 sont prévus dès le 10 ou le 17 août 2015, en fonction des conditions météo, pour une durée de 2 mois environ. Il sera prévu une circulation alternée durant cette période.

Nous avons terminé les communications que la Municipalité souhaitait vous donner ce soir et vous remercions, Mesdames les Conseillères, Messieurs les Conseillers, de votre attention.

Le Syndic :

La Secrétaire :

Michel PITTET

Alice HENRY